

Pasarela para discapacitados

Señor Director:

Hace 10 años, en esta sección, se publicó una carta mía donde expuse mi desilusión por no contar con una pasarela peatonal accesible para sillas de rueda en Av. Kennedy frente al Parque Arauco. En todo este tiempo supe de gestiones y conversaciones para lograr que esta pasarela tuviera condiciones de accesibilidad para personas con discapacidad: reuniones, entrevistas, cartas, promesas de parte de los involucrados, etcétera. Sin embargo, y pese a haber sido remodelada en dos ocasiones, la situación continúa idéntica.

Esta pasarela cruza una autopista concesionada donde supongo se exigen condiciones de accesibilidad, une las comunas de Las Condes y Vitacura, comunica a uno de los mayores centros comerciales de Santiago y según un conteo realizado el año pasado, es usada diariamente por un número superior a seis mil personas. Estimo que estas condiciones la hacen merecedora de los cambios necesarios para convertirla en la única pasarela accesible para sillas de rueda en toda la extensión de avenida Kennedy.

¿Podrán las municipalidades de Las Condes y de Vitacura, el Parque Arauco o la Costanera Norte, demostrar ahora un compromiso real con los adultos mayores, personas con discapacidad, coches de paseo, mujeres embarazadas, y todos aquellos que se verían beneficiados con una pasarela peatonal accesible? El tema ya no resiste análisis.

ANDREA KAST P.